

至福便り

あなたにとって安心できる家であるために...

HARA CARE SYSTEM CO., LTD.
Shifuku Dayori
Tadeike Shifuku no Sono information

今年もハラケアシステムが大好きなにぎやかな季節がやってきました!!
今回の記事にも出てきますが、敬老の日に、デイの夏祭り、そして10月20日には年に一度のビッグイベントであるたでいけ至福の園敬老秋祭りが開催されます。今年もたくさんの皆さんに楽しんでいただこうと、職員みんなで準備をしているところです。地域の皆さんに開かれた施設にしたいという私の開設当初からの願いを体現するお祭りにしますので、10月20日はぜひたでいけ至福の園へお越しください!!

株式会社ハラケアシステム 代表取締役社長 原 秀直

笑顔満開!敬老の日

たでいけ至福の園にとって9月の一大イベントと言えば敬老の日!

た くさんのご長寿がいっぱいあるたでいけ至福の園は毎日が敬老の日と言っても過言ではありませんが、やっぱりこの日はとても特別な日。今年も盛大にお祝いました!

ま ずは表彰式。ホームでは100歳、デイサービスでは99歳の方が最高齢。その他にも古希や米寿など節目を元気に迎えられた利用者様を称え、賞状をプレゼント。皆さんとてもいい笑顔です!

そ の後は特別ゲスト宮崎花ふぶき一座の宮田若奈さんをお迎えし、華やかにチンドンショーが開幕。チンドン太鼓、アコーディオンの演奏や素敵な歌声の披露には手拍子、南京玉すだれにデイサービスのセンター長が挑戦する様子には皆様の大きな笑い声で会場はより一層賑やかになりました。最後に即興で描かれた絵には皆さん感嘆の声と大きな拍手が聞こえました。

お 昼ご飯には敬老の日特製のお弁当が!たでいけ至福の園の厨房で1つ1つ手作りされた天ぷらやちらし寿司など豪華なお昼ごはん利用者様も

こら豪華やがね!

よか敬老の日やね!

と目を輝かせていらっしゃいました。

今 年もたくさんの利用者様の笑顔がはじける最高の敬老の日となりました。この日は利用者の皆様の健康を共に喜び、改めて感謝を伝えられる職員にとっても大切な日です。これからも皆様に笑顔でいただくために職員一丸となって努めて参ります!



今年もやります!

お知らせ

たでいけ至福の園

敬老秋祭り

日時 10月20日(日)
12:00~17:00

会場 たでいけ至福の園

今年はより地域に密着した豪華なステージと地元グルメが大集合! 皆様のお越しを職員一同、心からお待ちしております!!

笑顔爆発SUMMER DAY

釣って、撃って、楽しみまくれ!

利用者の皆様が心待ちにしていたデイサービス夏祭りが開催されました。ヨーヨー釣り と 射的 のブースに分かれて、みんなで夏祭りを楽しみました。

ヨーヨー釣りでは、最初なかなかうまく釣れなかった方も徐々にコツをつかみ、たくさんのヨーヨーをGETされ、笑顔が満開でした。

射的では、なかなか的に当たらず、苦戦する方もおりましたが、慣れてくると的に当たるようになり、昔を懐かしみながら射的を楽しむ様子が見られました。中には、一目から高得点的に当てる方もおられました。



お祭りの最後に、イチゴやハワイアンブルーのシロップをたっぷりかけての **かき氷** をみんなで食べました。もちろんここでも笑顔、笑顔の大爆発でした。デイサービスの夏祭りは、いつも以上に笑顔が絶えない1日となりました。

※この記事は、弊社にインターンシップで来てくれていた、宮崎学園短期大学現代ビジネス科1年の三笠伊央利さん、島田明奈さんに書いていただきました。



利用者様の「やりたい」にとことん寄り添う!

お風呂から一番離れたお部屋に入居されているU様。お風呂までの道のりを使って 電動車椅子の自走練習 に励まれています。そんな努力家なU様をサポートするのは担当の理学療法士。個別のリハビリの時間とは別にしっかりと時間を作って、付き添っています。

これぞ、たでいけ至福の園の有料老人ホームで大切にしている「お一人おひとりととことん寄り添うケア」です。言葉では当たり前ようですが、利用者様のやりたいことを尊重しそれを叶える事は、施設においてはなかなか難しいことだったりします。ですが、たでいけ至福の園はこれを諦めません。これからも利用者様お一人おひとりのやりたいことを全力で応援し、いつまでもその人らしく過ごせるよう、とことん寄り添ってまいります!



職員紹介

【社会福祉士】
伊勢 恵
Megumi Ise

7月よりたでいけ至福の園の統括相談員となりました、伊勢です。利用者様やご家族様、さらには職員など、たでいけ至福の園に関わる全ての皆様が笑顔になれるように、自分にできることをしっかりと努めて参ります。相談、質問、ご要望などありましたら、いつでもお気軽にお尋ねください。



【介護福祉士】 **有馬 嘉奈子**
Kanako Arima

今年1月から入職致しました。デイサービス勤務は、初めてであり不安もありましたが、いつも温かく、優しく接してくれるスタッフに心から感謝しています。そして何より、利用者様にも優しい言葉をかけて頂けるので、元気をもらい自然と笑顔になります。私は、介護士として初心の気持ちを忘れずケアを続け、どんな時でも利用者様の気持ちに寄り添えるポジティブな介護士になりたいと思っています。今後ともよろしくお願致します。



日々の情報から採用情報まで
**情報
もりだくさん!**



たでいけ
至福の園
ホームページ



たでいけ
至福の園
Facebook



たでいけ
至福の園
Instagram



くらしの保健室
tetote
Instagram